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星报讯（记者 吴笑文） 由华策影视出品的大型古装剧

《大汉贤后卫子夫》目前正在横店热拍。首次拍摄古装戏的王

珞丹昨日在接受采访时显得十分自信：“我挺喜欢这个造型

的，至于美不美留给观众说，我自己就不评价了。”

以往塑造了许多时尚女孩形象的王珞丹，从古灵精怪的

都市女孩，变身睿智传奇的汉代皇后，王珞丹怀有一颗感恩的

心：“当初看到剧本就非常喜欢，而且这个团队我非常放心，

在大家的帮助下，拍摄起来也很是得心应手，我感到非常幸

运，当我是小姑娘时，能饰演许多青春女孩的形象，而当我长

大了成熟了，能饰演卫子夫这样的传奇皇后。”

文晓峰画展月底举行
星报讯（实习生 殷一冉 记者 吴笑文） 7月25日起，为

期5天的“走进中国艺术大师——文晓峰书画展”将在合肥久

留米友好美术馆举行。

文晓峰现为中国国画院院士、中国美术家协会理事、中国

国画院安徽分院院长，其作品多次在海内外获奖，2012年还

曾被中宣部、文化部评定为“中国画坛四大领袖”之一。文晓

峰告诉记者：“自己是安徽人，今年刚好60岁，选在这个年纪

举办画展，是为了向大家展示安徽人在书画界取得的成就。”

据了解，他的作品大多以反映大爱、和谐为主题，他将西方绘

画的技法巧妙地融入到中国画中，形成了自己独特的风格。

此次画展将共展历年来的经典作品70幅，其中既有佛教

文化艺术作品，也有山水花鸟人物书法作品。

7月11日，中国·亳州老庄思想与生态文明建设学术研讨

会在亳州举行。作为道家文化的发源地，亳州举行此次研讨会

将更加突出学术、突出成果，以老庄文化为主题集思广益，为安

徽、亳州文化发展增添智慧、增加积淀。 记者 任杰 文/图

首拍古装戏演汉代皇后

王珞丹：怀有一颗感恩的心

昨日，《中国好声音》第二季
大幕开启，并上演与《快乐男声》
的首次隔空交火。没想到节目
未开播便先生事端，昨日9:40疑
似是芒果台小号的“芒果妈妈”，
微博爆料了《中国好声音》宣传
总监陆伟在朋友圈的一段话，话
语中陆伟痛批“快男”太烂，并
称“好声音”的品质会是其十倍
以上。而天娱品牌总经理赵晖
也不甘示弱，直斥对方吹牛，并
在受访时向对方公开约战。

“快男”遭“好声音”批太烂
昨日上午，好声音宣传总监陆伟在某社

交空间上的一段话引起了舆论的关注。事缘

陆伟毫不留情地批判了竞争对手《快乐男

声》，并称好声音的品质将在快男十倍以上，

“保守估计《中国好声音》的品质将在《快乐男

声》的十倍以上，一直很尊重湖南卫视，因此，

这一支一流团队做出来这样一档烂节目，让

我继《中国最强音》后再度感到不可思议。”

不过，陆伟的言论却被迅速传播，昵称为

“赵老工人”的天娱品牌总经理赵晖发文予以

还击。言论中，赵晖直斥陆伟“吹牛”，“记者朋

友们传给他听听呗：反正他那样的发言也想让

我们看到，1、不吹牛会死？我很感兴趣看到十

倍以上的品质是怎样的。2、我更感兴趣见证

牛皮吹破的奇迹“好声音收视超过对手总

和”。3、请听题：谁的平台上成长出李宇春、张

杰、魏晨等一流艺人？是谁的平台上的冠军都

默默无闻？4、有底气才敢玩直播，有种来玩玩

直播？不敢玩直播，赶紧洗洗睡，少废话。5、

你们是《中国好声音》不是《中国好矫情》或者

《中国好吹牛》吧？”赵晖在受访时更喊话陆伟，

公开约战，“有本事公开对战，别在朋友圈欲盖

弥彰”，并称理解对方“做广告”的心理。

陆伟回应：
“好声音”不需要
炒作性质的骂战

随后，记者与陆伟取得联系，他并

未否认自己曾发表过上述文字，并表

示不想对私人网络空间内的言论进行

回应，“不管我发了什么，都是我在私

人空间的个人感受，如果是我在微博

上发表的言论一定会回应。”但他强

调，作为以音乐为核心的一档节目，

“好声音”在声音和唱功方面的品质一

定是好于《快乐男声》的。

对于《快乐男声》方面的强硬约

战，陆伟认为对方的言辞带有明显的

渲染性质，“电视节目不需要带有炒作

性质的骂战，口舌之争没有意义。”采

访中，陆伟强调“快男”和“好声音”是

两种不同类型的节目，前者偏重偶像

后者更重音乐，最后节目的好坏应该

留给观众去评说。

赵晖：“好声音”雇水军造势
针对陆伟的回应，赵晖撂话“谁先

挑事谁炒作”。虽然陆伟是在较为私

密的微信圈率先发表的上述言论，但

赵晖不以为然，“他是做宣传的，微信

圈里的好友会没有一个记者吗？这样

发布消息的影响力也许更大。”

对于陆伟的“好声音”品质是《快

乐男声》的十倍，赵晖在微信中认为对

方是“吹牛”，但在受访时却话锋一转，

语带揶揄，“也许他说的10倍还说少

了，没准今晚播出后品质会是我们的

100倍，他们的来势太凶猛，把我吓到

了。”记者追问何为“来势凶猛”，赵晖

称“好声音”微博雇佣了很多水军，为

节目宣传造势。 宗和

约战
《快乐男声》、《中国好声音》隔空交火

一个风雨交加的夜晚，你开着爱车经过一个公

交车站，看到三个人正在等候公共汽车。一个是病

危的老人，看上去十分可怜；一个是中年医生，曾经

救过你的命，是你的恩人，你一直在寻找机会报答

他；还有一个是年轻漂亮的女子（男子），是你的梦中

情人。但你的车只能坐下一个人，你会如何选择呢？

这是一家公司招聘员工的测试题。你无论选

择救谁，似乎都理由充足。老人生命垂危，快要死

了，救人要紧，应该先救老人。然而每个老人不久

都将离开人世，你完全有理由先救那个中年医生。

他是你的救命恩人，这是报答他的绝好机会。当

然，你也可能选择先救那个年轻的梦中情人。至于

那个医生，在将来某个时候再报答他也不迟。但机

会稍纵即逝，你一旦错过这次机会，将来可能永远

也难遇到令你如此心仪的梦中情人。

在200个应聘者中，只有一个人被录用了。他

没有多余的理由，只写了一句话：“将车钥匙给医

生，让他带老人去医院看病，自己则留下来陪伴梦

中情人等公共汽车。”

没有一个人不认为上述答案是最好的，但却没

有一个人能够想到。概因都不愿放弃手中宝贵的

资源——车钥匙，因为99%的人都将自己的爱车当

成宝贝，怎么会轻易舍弃呢？

其实，舍弃是一种智慧。只有心中能够舍弃车钥匙

的人，才能解开前面那道测试难题，开启新生活的大门。

舍弃是一门学问，运用得好，就会使复杂的生活回

归简单，纷乱的思绪回归明晰，浮躁的心境回归自然。

当今社会喧嚣浮躁，物欲横流，拒绝诱惑，学会

舍弃。舍弃身外的名利与虚荣，舍弃一时的潇洒与

风光，舍弃诱人的金钱与荣誉，做到“宠辱不惊，闲

着庭前花开花落”，是一种超凡脱俗的人生境界。

只有领悟舍弃的真谛，懂得舍弃的人，才能从

容面对生活，活得淡然，活得精彩。

安庆市望江县九成 宋先斌

舍弃的智慧


